

## Protokoll der 16. AStA-Sitzung vom 03.12.2020

- TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden
- TOP 2 – Benennung der Protokollführerin
- TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung
- TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 6 – Bericht des Vorstandes
- TOP 7 – Berichte aus den Referaten
- TOP 8 – Berichte aus den Gremien
- TOP 9 – Gäste und Anträge
- TOP 10 – Sonstiges

## Anwesenheitsliste der 16. AStA-Sitzung des 53. AStA

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Ron Agethen	16:10	17:19	
Talha Demirci	16:10	17:19	
Matthias Brüggemann			X
Yara Mattes	16:10	17:19	
Burak Uslu	16:10	17:19	
Liza Brachtendorf	16:10	17:19	
Sophia Brachtendorf	16:10	17:19	
Nathalie Balzer	16:10	17:19	
Anne Litzmann	16:10	17:19	
Fatima Azroufi			X
Uğur Ince	16:10	17:19	
Umut Tasar	16:10	17:19	
Yannick Arand	16:10	17:19	
Alexander Bröcking			X
Fabian Dickmann			X
Alexander Herden			X
Maximilian Koch			X
Philipp Krüger			X
Philip Lysiak	16:10	17:19	
Katrin Reichert	16:10	17:19	
Max Schomann	16:10	17:19	
Ksenia Smirnova			X
Sandra Jonek			X
Ena Munda			X
Kristin Rilinger	16:10	17:19	
Sven Heintze			X
Angelina Koritnik	16:10	17:19	

Valeria Kulik			X
Tim Barsch	16:10	17:19	

*Gäste: Nur und Jill*

### **TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden**

Ron begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 16:10 Uhr

### **TOP 2 – Benennung der Protokollführerin**

Liza wird zur Protokollführerin ernannt.

### **TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Ron stellt fest, dass die Sitzung beschlussfähig ist.

### **TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird festgestellt

### **TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung**

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen

### **TOP 6 – Bericht des Vorstandes**

- Einladung vom International Office für Rub bekennt Farbe, es geht um die zweite Stelle und ein Kennlertreffen
  - o Auch sollen regelmäßige Sitzungen angestrebt werden, etwa alle 3 Monate, damit alle Parteien immer auf dem neuesten Stand sind
- Gespräch mit TU Dortmund wegen Bildung bzw. Neugründung eines FSR, da es einen neuen Studiengang geben wird welcher in Kooperationen mit beiden Unis stattfindet

### **TOP 7 – Berichte aus den Referaten**

1) HoPoBi:

- Ugur übernimmt jetzt die Referatsleitung und die Kommunikation mit dem LAT
- Die Reihe „Was ist“ läuft weiter auf Insta und Facebook, die Referate können dazu gerne Texte senden
- Im Laufe des Dezembers soll es eine Rückmeldung von Thomas Eiskirch geben, ob er bei Politiker im Hörsaal mitmachen wird
- Geplante Veranstaltung zum Thema Islamfeindlichkeit, die Referentin wurde nun ausgewählt (Maryam Al-Windi) und muss nun noch zusagen
- Ena steht in Kontakt mit einem Jura-Professor, der sich zu dem Thema Polizeigewalt auch in Bochum verdient gemacht hat, er soll auch mal als Referent angeschrieben werden
- Campusführung geplant
- Kamera Gimbal soll installiert werden, sodass virtuelle Rundgänge möglich sind
- Ena bekommt viele alte Bachelorarbeiten zugeschickt, dürfen wir die sammeln und ausgeben? Muss noch einmal diskutiert werden wo man sie lagern könnte, wie

viele das sind etc und auch mit Verwaltung abgesprochen werden

## 2) Öff

- Adventskalender ist angelaufen, die ersten Leute wurden auch schon ausgelost → Übergabe der Gewinne soll möglichst kontaktlos ablaufen, entweder per Post oder durch Übergabe durch ein Fenster an der Uni
- Georg muss auf der Website die Börsen noch einmal aktualisieren, es sollen auch studienbedingte Umfragen eingerichtet werden
- Anfrage von Bodo Zeitschrift für Kooperation, aber das muss erst einmal im Vorstand besprochen werden

## 3) Infra

- Nextbike:
  - o Ticketsituation weitgehend gelöst, es wurde sowohl mit Bogestra als auch der Verwaltung gesprochen
  - o Läuft noch nicht so ganz, manche Leute müssen dennoch Geld nachbezahlen und es wurde angefragt, ob der AStA das übernehmen kann → Erst noch einmal mit Bogestra reden, denn der AStA und die Studierenden können ja auch nichts dafür
- DIY Haushalt Projekt: Die Woche über wurden die Beutel durch das Fenster ausgegeben, es wurden Einzeltermine mit den Teilnehmern vereinbart

## 4) Kultur

- hat sich an Gaming Night beteiligt beim Casuak Gaming
- Gaming Night wurde sehr gut angenommen, die Turniere gingen zeitweise aber auch sehr lang
- Kritik von den Teilnehmenden am LOL Turnier:
  - o Es gab viele „zu“ gute Spieler, die das Turnier als mehr als nur Spaß angesehen haben, sondern als richtigen Wettkampf → Für die Freizeitspieler war das dann etwas schwierig und wenig Spaß-bringend
  - o Auch in den Chats wurden Freizeit-Spieler von guten Spielern beleidigt
  - o Gegen die Beleidigungen im Chat muss man vorgehen, man könnte vorher das Regelwerk entsprechend anpassen oder mehr Leute bei der Gaming Night haben, die den Chat beobachten und die Leute entsprechend verwarnen bzw die Nachrichten löschen
  - o Eventuell auch Aufteilung nach verschiedenen Klassen oder Ligen möglich, dazu bräuchte man aber weitaus mehr Teams

Keine weiteren Referatsberichte

## Top 8 – Bericht aus den Gremien

- Sitzungsausschusssitzung zu dem Thema Zeichengeld: man hat sich auf eine leichte Erhöhung geeinigt, aber es gab dann doch Differenzen im StuPa, sodass man das Thema auf die nächste Präsenzsitzung verschoben hat
- Es gab noch eine Sitzung mit der StuPa Sprecherin Jill, Ron als AStA-Vorsitzenden, dem Rektor und dem Justizariat zum Thema Wahlordnung, und man hat sich geeinigt nicht digital zu wählen

- Geplant ist auch ein informeller Abend mit dem Rektor und interessierten Parlamentariern zum Thema Digitale Wahlen, der Termin steht aber noch nicht
- Nächste Woche wären eigentlich die Wahlen, das Rektorat hat aber noch nichts bekannt gegeben, deshalb hat der AStA auch noch nichts bekannt gegeben, da es ohne die Bekanntgabe vom Rektorat nicht zu 100 % gesichert ist → Da die Wahlen aber jetzt kurz bevor stehen würden, muss man es jetzt aber so oder so bekannt machen
- Es wurde beantragt, dass im StuPa wieder in Präsenz getagt wird
- FSR Medizin hat ein VV Protokoll eingereicht

## TOP 9 – Gäste und Anträge

### 1) Initiative Fenster auf:

- Veranstalten Konzerte und Ähnliches draußen, Leute können ihr Fenster aufmachen und zuhören – man lüftet und die Künstlerszene wird wieder gefördert
- Nur würde gerne eine Veranstaltung an Wohnheimen zusammen mit der Initiative machen, wir müssen uns um nichts kümmern organisatorisch
- Antrag: gedeckelt 1800 Euro für zwei Veranstaltungen mit der Initiative Fenster auf an Studentenwohnheimen, darin enthalten sind Honorar für Künstler, Technik, Begleitung (Achtet darauf, dass sich keine Menschenmassen bilden)

Einstimmig angenommen

### 2) 50 Euro für Teamspeak Lizenzen, die sich Parlamentarier gekauft hatten, um an den AStA Sitzungen teilnehmen zu können

Mit 1 Enthaltung angenommen

### 3) Fensterjalousie über 20 Euro für das Vorstandsbüro

Einstimmig angenommen

### 4) IT Sicherheit veranstaltet in den kommenden Wochen auch eine Webnacht und beantragt 500 Euro für Preisgelder

Einstimmig angenommen

### 5) FSVK-Finanzschulung für die SprecherInnen, insgesamt 250 Euro

Einstimmig angenommen

### 6) Aufklärung Organspende beantragt 15 Euro für Snacks und ein Gastgeschenk für einen Vortragenden (Transplantationsbeauftragter), Vortrag online

Einstimmig ja

### 7) Farbdrucker für die StuPa Sprecherin wird beantragt → Vorschlag: man kann aber auch Benny den Auftrag schicken und in der AStA Druckerei drucken lassen, daher es wird nicht über den Antrag abgestimmt

### 8) 50 Euro für das StuPa, für USB Stick bzw externe Festplatte zum Sichern von Daten, damit die Übergabe des Amtes der SprecherIn einfacher gestaltet werden kann

### 9) Porto für die Adventskalenderaktion: 50 Euro

Einstimmig ja

### 10) Es wird darüber diskutiert, ob 50 Euro Porto nicht auch zu wenig sein könnten – es werden

weitere 100 Euro gedeckelt beantragt  
Einstimmig ja

### **Top 10 – Sonstiges**

*Ron bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 17:19 Uhr*

Für die Richtigkeit

---

Liza Brachtendorf (Protokollantin)